

# "U" acepta con pena renuncia del rector

"No es sino con profunda pena que me refiero a la renuncia presentada por usted al cargo que tan dignamente ha servido durante los últimos años", dice el doctor Claudio Gutiérrez Carranza, rector interino de la Universidad de Costa Rica, en carta al licenciado Eugenio Rodríguez Vega, donde aceptan su determinación.

## RESPECTO

La misiva le fue enviada ayer temprano al rector Rodríguez, y dice lo siguiente:

"No es sino con profunda pena que me refiero a la renuncia presentada por usted al cargo que tan dignamente ha servido durante los últimos años. Su separación de la rectoría de la Universidad ha conternado profundamente a la institución; todos esperábamos contar con su inspiración e impulso para consolidar las importantes innovaciones surgidas con su patrocinio del III congreso universitario.

Reiteradamente le pedimos, el Consejo Universitario, los vicerrectores y en general la comunidad universitaria que reconsiderara su decisión; cuando finalmente, el día de ayer, tuvo a bien calificarla de irrevocable en visita que le hicimos a su casa de habitación, hemos

comprendido que las razones personales invocadas para motivarla son definitivas y debemos respetarlas. La sabiduría con que siempre supo conducir los destinos de la Universidad ha debido inspirar también esta decisión, aunque nos sea difícil entenderla.

Personalmente, y en nombre de los compañeros vicerrectores, agradezco de nuevo la confianza que se sirvió depositar en nosotros al llamarnos a colaborar con usted. Lamentamos que esta colaboración no se hubiera extendido por un plazo mayor, porque siempre disfrutamos de la cordialidad de su trato y de su actitud estimulante con respecto a nuestro trabajo. Lo poco que hemos iniciado en nuestros respectivos ramos lo debemos a su apoyo y estímulo, y responde a lo que usted ha querido diseñar como un plan de trabajo.

Como universitario, le estoy agradecido además por el valioso legado que nos deja con sus reflexiones de despedida; los cuatro puntos por usted enunciados resumen de manera admirable toda una filosofía práctica de la vida universitaria; en sus fundamentos más esenciales, como la libertad de todas las opiniones y el rigor

académico, y en sus aspectos más apremiantes como la necesidad de integrar y financiar de manera permanente un verdadero sistema de educación superior para Costa Rica. No le quepa duda que quienes prosigamos la obra universitaria habremos de tener claramente presentes esos principios, como orientadores de nuestros proyectos y acciones".

## RECTOR AL IMAS

Ayer por la tarde nuestros redactores se comunicaron con el licenciado Eugenio Rodríguez Vega, quien confirmó definitivamente la versión de que a partir del 1º de agosto iniciará funciones como presidente ejecutivo del Instituto Mixto de Ayuda Social, (IMAS).

"Tengo entendido —dijo el rector— que aún no se ha hecho mi nombramiento en ese cargo, pero ya expresé al licenciado Oduber y miembros de su Gobierno, mi aceptación al cargo, de modo que a partir del mes entrante estaré allí.

Por ahora me resta arreglar algunos asuntos en la rectoría, y al concluir esta semana, cuando acaban mis vacaciones, me integraré a la Universidad por una última semana para ordenar algunas cosas y desocupar mi despacho".

De esta manera se desenlaza una situación difícil para la Universidad de Costa Rica, que tendrá proyección en acontecimientos próximos: 1) un movimiento ya incoado para procurar la reforma del estatuto orgánico y que se devuelva a la figura del rector su derecho a voto; 2) una próxima campaña electoral que ya comienza a despuntar, para designar candidatos a la rectoría, y finalmente 3) una elección de rector, que posiblemente sería el 7 de setiembre entrante, con la participación de unos 1.500 miembros de la Asamblea Universitaria.